

令和4年 今年もよろしくお願いたします

2022年が明けました。今年は何年。“虎の子”という言葉は、大切にもち続けて決して手放さないものたえですが、これは虎が自分の子を大事に守りかわいがる様子から生まれたそうです。怖い動物と思いきや愛情いっぱいの代名詞でもあるとは嬉しい意外性です。本校にもかわいい“虎の子”たちが元気に登校してきます。大人が想定する目の前の結果を求めるだけでなく、大人になって自立した時に他にはない素敵な花を咲かせる姿をイメージしながら、未来に生きる教育を追求したいと思います。虎は孤高といわれる一方で、ユーモアやお茶目というニュアンスもあります。英単語で表現すると地元で愛されているプロ野球チームの名前になりますね。「七転八起」「温故知新」に混ぜて「大器晩成」「十人十色」と一緒に唱えるゆとりを常に携え、虎のようにしなやかに力強く進みたいものです。どの子ども間違いなく「将来大物」です。本年もどうぞよろしくお願いたします。

2学期後半はおかげさまで行事が実施でき、子どもたちは保護者の皆さまに頑張る姿を見ていただいて、より成長したと感じています。3学期は1年間の総まとめの時期です。ここにきて新型コロナウイルスのオミクロン株が感染拡大してきました。感染拡大防止対策を徹底しながら子どもたちの教育活動は前向きに実施し、お家の方に子どもたちの成長を見ていただく機会は大切にと考えています。毎日お手数をおかけしますが、3密の回避、手洗い・換気・マスク着用・検温の徹底に、引き続きご協力をお願いいたします。手洗いも、水が冷たく億劫になりがちですが、アルコールだけでは不十分ですのでご家庭でもお声かけをお願いします。ここで重要なのが“早寝、早起き、朝ごはん”です。体内時計を整え成長ホルモン分泌を促し、免疫力アップや情緒安定につながります。今、子どもたちがコロナ禍に負けず学校として踏ん張ることができているのは、皆様のご協力のおかげです。心より感謝申し上げます。コロナ禍で目の前のことで大人がコツコツと協力し合う姿は、子どもたちの目に焼き付き、未来に向けて何よりも貴重な学びになっていると信じます。

さて、本校は地域学校協働本部「立花小学校 Happy ネット」を昨年度より設置しています。毎日の見守りボランティアの皆様ありがとうございます。他にも校門付近を花で彩っていただいているグループ、読み聞かせをしていただいているグループなどがあり、地域推進員を中心に代表者にお集りいただき情報交換をしています。学校を応援して下さるあらゆる世代の皆様の温かい眼差しとご支援が、子どもたちの心を癒し元気にさせています。本当に有難いことです。

来年度は本校も創立150年を迎えます。市内で最も歴史のある小学校の一つです。この節目に立ち会える幸運を味わい、地域に育まれた歴史を知ることにより、未来につながる学力の礎となる人間性を成長させる機会になればと考えます。「社会に開かれた教育課程」の実現については、最新の学習指導要領に示されており、文部科学省のホームページで解説されています。尼崎市幼保小連携モデル校園の取組も含め、協働しながら楽しく学びを深められるよう教科横断的なカリキュラムも工夫し作成しているところです。

今年もみんなが健康安全で、いのちが輝く一年となりますように



1月の行事予定

- 11日(火) 始業式 大掃除
- 13日(木) 給食開始
- 14日(金) 委員会 月曜時間割(5・6校時)
- 17日(月) オープンスクール(1~4校時)
防災訓練(5校時)
引き渡し訓練(6校時)
書き初め展
- 19日(水) 児童生徒文化発表会書道展(~23日)
なかよし作品展(~24日)
- 24日(月) クラブ 給食週間(~28日)
- 25日(火) 集会(給食委員会)
- 26日(水) 児童生徒文化発表会図工展(~30日)
- 31日(月) 委員会

2月の行事予定

- 1日 朝会
- 2日 短縮時間割
- 4日 地区バスケットボール大会
- 7日 クラブ
- 9日 計算検定(中間)
- 10日 入学説明会(短縮時間割)
- 18日 参観・懇談(高学年)
- 21日 自然学校(5年)
- 25日 参観・懇談
(すみれ・低学年・中学年)
- 28日 委員会

※いずれも変更の可能性があることを、ご了承ください。

生徒指導だより

今年度は、冬休みが長く子どもたちののびのびと過ごすことができたのではないのでしょうか。休みが長くなると、学校生活への切り替えに時間がかかることがあります。学校ではその点を意識して取り組ませるようにして、残り3か月間、次の学年に向けての力をつけるように指導していきます。家庭でも、学校生活の大切さや家庭学習の重要性などについて、お子さんと話をしていただければと思います。

女子トイレにナプキンを置きました

「NPO法人 子どものみらい尼崎」様のご厚意により、生理用品が届きました。3階の女子トイレに、困ったときに誰でも使えるように、各個室に置いています。くわしくは、「ほけんだより」にのせていますので、ぜひお読みください。

お知らせ

1月17日(月)の行事について

- ・オープンスクール (1~4校時 保護者のみ)
- ・防災訓練「1・17は忘れない」 (5校時 児童・保育所・幼稚園・各町会代表の方)
- ・引き渡し訓練 (6校時 保護者参加)

*書き初め展も廊下に展示しています。1~4校時の参観の際にご覧ください。

*兵庫県では、毎年1月17日を「ひょうご安全の日」と定め、各地で地域住民と学校が連携した新たな防災訓練に取り組んでいます。本校でも地震の発生、その後津波が襲ってくるという想定の下、自らの命を守り、被害を最小限に抑えるために防災訓練を実施します。詳細は、後日お知らせさせていただきます。

※今後の感染状況により、急な中止や変更になる場合もあります。その際は、ミマモルメ等でお知らせします。